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Il y a bien longtemps que j’ai décidé de ne plus commenter les « erreurs » de la presse me
concernant … mais parfois il faut juste rétablir très clairement quelques vérités, sinon (et c’est
un comble) on me reproche d’avoir laissé passer de fausses informations. J’ai pu lire,
dimanche, dans l’Est Républicain, à propos des sénatoriales, que « le nom d’Hervé Féron,
Député sortant de la 2ème circonscription de Meurthe-et-Moselle, avait été cité parmi les
potentiels candidats ». Je ne sais pas d’où ce journaliste a tiré cela, mon nom n‘a jamais été
cité pour les sénatoriales, je ne me suis jamais déclaré auprès de qui que ce soit, je n’ai jamais
eu l’idée d’être candidat aux sénatoriales et personne, à ma connaissance, n’en a parlé.

L’article continue : « l’intéressé choisit finalement de se représenter aux législatives. En
position de favori, compte tenu des divisions qui s’annoncent à droite. Mais sans certitudes
cependant de l’emporter. Une réorientation sénatoriale n’est donc pas à exclure. »

C’est ce qui s’appelle insister lourdement. Je ne choisis pas de me représenter aux
législatives par défaut, il est probable que je sois en position de favori mais cela n’est pas dû
aux divisions qui s’annoncent à droite. Je base la pertinence de ma candidature sur le fait que
j’ai beaucoup travaillé pendant ce mandat, j’ai été très actif à l’Assemblée comme en
circonscription, en lien permanent avec les citoyens et les associations sur l’ensemble du
territoire, répondant à toutes les interpellations. J’ai été très actif en Commission des Affaires
culturelles et de l’Éducation, je suis 23ème Député sur 577 pour ce qui concerne les
interpellations par Questions Écrites auprès des Ministres. Bref, j’ai fait le travail. Mais c’est
vrai qu’apparemment, le journaliste qui écrit cela a du mal à le reconnaître, en tout les cas, il
n’a pas dit un mot de mon activité pendant tout le mandat. Alors bien sûr, on est jamais sûr de
gagner, mais ce sont les mêmes observateurs qui m’ont toujours annoncé perdant, lors de
toutes les élections auxquelles je me suis présenté. Regardez les résultats et cherchez l’erreur.
Je suis candidat aux élections législatives de la 2ème circonscription de Meurthe-et-Moselle et
j’ai l’intention de gagner pour continuer à servir l’intérêt général. Une réorientation sénatoriale
est donc à exclure.

Hervé Féron
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